

¡Cuéntanos lo+ de tu Erasmus+!

Irene Gómez Arnaiz, 23 años, España

Estudiante Erasmus+ de Educación Superior en Finlandia, 2016

Irene estudia Diseño de Interiores (Enseñanzas Artísticas Superiores de Artes Plásticas y Diseño). Gracias a Erasmus+, realizó unas prácticas durante tres meses en Helsinki, Finlandia. Además de aprender a ser puntual, también aprendió a calcular presupuestos de proyectos de diseño de interiores correctamente. Trabajar en una empresa con profesionales fue una experiencia realmente inspiradora para ella, que le hizo sentirse parte integrante de un gran equipo. Esto le permitió consolidar definitivamente su sentido de la iniciativa empresarial y mejoró sus capacidades de empleabilidad. Su propio estilo de diseño es ahora una combinación de las influencias finlandesas y españolas. Irene comenzará a cursar su máster próximamente.

Descubre las inspiradoras historias de Erasmus+ o comparte las tuyas en ec.europa.eu/erasmus30

#ERASMUSPLUS



Erasmus+

30

AÑOS ENRIQUECIENDO VIDAS, ABRIENDO MENTES

